



Le podium final du 13e rallye Cabardès - Photo JC Karsztum © !

C'est en jouant au chat et à la souris que Kévin Constanty et Richard Génesca réalisent le premier tour ! En effet après avoir signé le premier temps scratch, Richard récidive dans la deux et laisse 2,7s d'écart entre lui et Kévin Constanty, qui, de son côté va remporter le troisième chrono. Il rentre dans cet ordre à Conques-sur-Orbiel, après les trois premières 'ES' que composait cette première section.

Troisième depuis le début du rallye, Arnaud, digne fils de Richard Génesca vire pour sa part en tête des R4 sur le podium provisoire de cette 11e manche de l'année !

La suite va s'inscrire dans la lignée du premier tour, mais finalement c'est bien Kévin Constanty qui s'impose pour la première fois au classement général d'un rallye. Dès le début du deuxième tour, Richard résiste bien à Kévin en signant à nouveau le scratch, mais 0,1s seulement le sépare de Christian Roig qui précède Constanty de 0,4s. le podium pour l'instant ne change pas, avec la troisième place occupée par Arnaud Génesca. Malheureusement pour Richard Génesca, il pointe en retard au CH 03D et prend 10s de pénalité, c'est donc Kévin Constanty qui prend les commandes du rallye à deux spéciales du but. Dans la cinquième 'ES', Constanty signe le temps de référence avec 0,6s d'avance sur Richard qui dans la dernière baisse la garde pour rentrer en deuxième position. Pour preuve, dans le dernier chrono, il ne signe que le 7e temps, cette ultime spéciale revient à Constanty qui se dirige vers sa première victoire absolue après deux rallyes régionaux à son actif au volant de la Skoda. Deuxième, Richard Génesca remporte le GA et devance son fils Arnaud qui gagne la classe R4 en montant sur la dernière marche du podium. Ils sont 73 concurrents à voir l'arrivée du rallye en pointant au parc fermé de Conques-sur-Orbiel.





[REDACTED]